



## Renuncia Laura Fernández al PRD y se Declara Diputada Federal Sin Partido

En la mañana de este jueves, la diputada federal Laura Fernández Piña anunció que deja las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD), mismo que la postuló como candidata a la gubernatura de Quintana Roo en 2022 en alianza con el PAN.

La renuncia al partido ocurre luego de que no alcanzara una candidatura de mayoría relativa a senadora por Quintana Roo en la alianza, en la que el PRD encabeza la segunda fórmula, mientras que en la primera el PAN colocó a Mayuli Martínez Simón para promover su reelección.

<https://diariocambio22.mx/renuncia-laura-fernandez-al-prd-y-se-declara-diputada-federal-sin-partido/>